

Un forum axé sur les jobs d'été s'est tenu à l'université du Mans les 22 et 23 mars 2023. Des représentants d'entreprises ont eu l'occasion de rencontrer des étudiants désireux de postuler pour la période estivale. L'événement a réuni plus d'une centaine d'élèves candidats et une cinquantaine de recruteurs.

Ce forum jobs d'été, une opportunité pour les candidats et les recruteurs

Les étudiant.e.s ont pu échanger avec des entreprises pendant 5 à 10 minutes lors de ce forum jobs organisé au Mans Université. Certains avaient pu se préparer en amont lors d'ateliers mis en place par le SUIO-IP (Service Universitaire d'Information et d'Orientation - Insertion professionnelle). Ils ont pu ainsi bénéficier de "speed job dating".

« C'est bien que l'on puisse permettre aux étudiants de se faire un peu d'argent de poche. Et notre entreprise peut avoir une main d'oeuvre pour la période estivale » (Nicolas, étudiant alternant en ressources humaines à l'entreprise Socopa)

Vincent, 28 ans, a profité de son temps libre pour se rendre au forum. Pour lui, au-delà de l'aspect purement pécunier, ces jobs saisonniers sont **« un moyen de fournir une première expérience professionnelle à faire valoriser pour rentrer dans le monde du travail »**.



Pour la majeure partie des entreprises présentes, l'objectif est d'étoffer les rangs pour faire face au « pic d'activité » estival. **« Tous les ans, nous avons besoin de jeunes pour renforcer nos effectifs. En participant à ce forum à l'université, nous sommes en**



contact direct avec le public que nous visons », précise Vanille, représentante des ressources humaines de la société Bahier, dans la Sarthe.

Texte et photos : Lucas SCHMIDT.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)